

**Frankfurt/ Main. Die Olympia-Kleidung der deutschen Mannschaft bei den Sommerspielen in Rio de Janeiro wird am 26. April (ab 11 Uhr) im Rahmen einer Modenschau in der Düsseldorfer Messe vorgestellt.**

Was tragen die Mitglieder der Deutschen Olympiamannschaft und der Deutschen Paralympischen Mannschaft bei den Sommer-Spielen in Rio? Die Einkleidung stellen der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB), der Deutsche Behindertensportverband (DBS) sowie die Ausrüster adidas und Sioux am 26. April im Rahmen einer Modenschau in Düsseldorf vor.

Die Veranstaltung beginnt um 11.00 Uhr in der Messe Düsseldorf. Zuvor laden DOSB, DBS, die Deutsche Sport Marketing und die Messe Düsseldorf um 10.00 Uhr zu einem Pressefrühstück ein, das Medienvertretern einen ersten Blick auf die Kulisse des Deutschen Hauses Rio 2016 ermöglicht.

Eine Presseeinladung mit weiteren Details und der Möglichkeit zur Akkreditierung wird rechtzeitig zugesandt. Der DOSB bittet jedoch schon heute, den Termin am 26. April vorzumerken.